

# Les écoliers laissent une trace pour les générations à venir

**Les écoliers de Blamont ont réalisé des messages sous forme de dessins et de poèmes avant d'en garnir des cylindres hermétiques. Le fruit de leurs espoirs pour la planète sera serti entre les pierres de la nouvelle maison pour tous.**

La deuxième phase des travaux de réhabilitation de la maison pour tous est en pleine activité. Tous les corps de métiers s'activent tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Les élèves des écoles maternelle et primaire apportent leur pierre à l'édifice. Suite à un travail en classe, les écoliers ont inséré dans des cartouches de plastique des messages pour les générations futures. Des dessins, des poèmes, des plans de leurs rues, des messages de respect de la na-

ture... Les cartouches ont été placées entre les vieilles pierres de la bâtisse et scellées au ciment par Sébastien Bouton, agent technique communal.

Le ravalement du façadier mettra en sécurité les messages des enfants pour les décennies à venir. Le maire Claude Perrot a souligné l'importance de « ne pas oublier le passé, en s'appropriant le bâtiment. Ce pan de mur est le mur de l'imprégnation des élèves ».

Le projet de rénovation et d'agrandissement de la Maison pour tous a nécessité un budget de 1,8 million d'euros, subventionné en partie par l'État, le syndicat, le département, le fond parlementaire et la CAF. Cette réalisation est le fruit d'une longue réflexion entre élus, associations et habitants pour une maison utile et belle pour tous.



Les élèves des écoles maternelle et primaire ont déposé les cartouches de leurs messages dans les interstices du mur de la MPT.